

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Weiterstadt (Lör) Als eine der ersten deutschen Schulen und als erste Schule in Hessen überhaupt arbeitet die Hessenwaldschule (HWS) mit dem Instituto Cervantes in Frankfurt zusammen und schlägt so zwei Fliegen mit einer Klappe: Das E-Learning-Programm des Instituts bereichert den Unterricht und die Schüler werden auf das Sprachdiplom in Spanisch (DELE) vorbereitet, welches weltweit anerkannt wird.

Mehr dazu unter: index.php?page=281

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=21&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)